

472 22.04.2022

Designerin zeigt Werke im Mooriz

Vernissage am
Sonntag, 24. April

Resse. Mit einer Ausstellung von Werken der Designerin Monja Klein richtet sich das Team des Moorinformationszentrums (Mooriz) in Resse nun an ein künstlerisch interessiertes Publikum. Klein absolvierte ihr Studium an der Fachhochschule Hildesheim/Holzminde. Dieses schloss sie 1995 als Diplomdesignerin ab, danach belegte sie ein Vertiefungssemester Freie Kunst in Hannover.

Illustratorin für Zeitschriften

In der Folgezeit gewann sie mit ihrer Arbeit zahlreiche Preise, zum Beispiel den ersten Platz beim Plakatwettbewerb des St.-Bernward-Krankenhauses in Hildesheim. Bei vielen Ausstellungen an unterschiedlichen Orten zeigte Klein ihre Werke. Zudem machte sie Illustrationen für mehrere bekannte Zeitschriften, beispielsweise für die „Brigitte“.

Die Ausstellung im Mooriz, Altes Dorf 1b in Wedemark-Resse, beginnt mit der Vernissage am Sonntag, 24. April, um 12 Uhr. Sie ist dort dann acht Wochen lang bis zum 19. Juni im Rahmen der üblichen Öffnungszeiten des Mooritz, mittwochs bis sonntags 11 bis 17 Uhr, zu sehen. Auf die Kunstinteressierten warten farbenfrohe Grafiken, die teilweise an Popart erinnern. wal



Wie im Comic: Auch bei Micky
Maus und Mini startete alles mit
einem Kuss.

FOTO: MONJA KLEIN